



Estudiantes de Biología y Geología representarán a Asturias en la Liga de Debate Interuniversitario

- El equipo Praxeum, integrado por cuatro alumnos, resultó esta tarde ganador de la fase regional en la Universidad de Oviedo y competirá entre el 16 y el 18 de marzo en La Rioja
- Durante casi diez horas, diez equipos con cuarenta jóvenes de distintas disciplinas debatieron sobre la crisis de los refugiados en Europa

Oviedo, 27 de febrero de 2016. Un equipo de cuatro estudiantes de Biología y Geología será el encargado de representar a la Universidad de Oviedo en la Liga de Debate Interuniversitario que se celebrará entre los días 16 y 18 de marzo en La Rioja, organizada por el Grupo G9 de universidades. Los estudiantes Alba Morán Álvarez, Eva Bueno García y Daniel Menéndez Fernández, del Grado de Biología, y Álvaro Martínez Calvo, de Geología, integrantes del equipo *Praxeum*, resultaron ganadores de la fase regional celebrada hoy en el Paraninfo del Centro Cultural de Extensión Universitaria LAUDEO. Durante casi diez horas, cerca de cuarenta alumnos de distintas titulaciones debatieron sobre la crisis de los refugiados en Europa.

A la final también llegaron los estudiantes de Derecho, Servicios y Sistemas de telecomunicación, y máster universitario en Abogacía, Raquel Rivero, Aaron Cosio, Diego Álvarez y Adriana Rico, del equipo *Gente de Palabra*. Tanto los ganadores como los finalistas proceden del Aula de Debate de la Universidad de Oviedo. En la semifinal participaron los equipos *Unidebate*, con alumnos de ingeniería y Derecho, y *Naranco*, integrado por estudiantes de Biología, Ingeniería Civil, Matemáticas y doble grado en Física y Matemáticas

Desde las 9:00 hasta las 19:00 horas, 14 profesores y casi 40 estudiantes fueron celebrando los debates en distintas fases eliminatorias por equipos. ¿La solución de la crisis de los refugiados en Europa debe contemplar acciones militares en los Estados fallidos de origen? Esta era la pregunta sobre la que enfrentaron posiciones. El debate consistió en la confrontación de argumentos entre dos equipos. Uno de ellos defendió la postura a favor y otro la postura en contra. Los equipos están compuestos por un mínimo de tres personas y un máximo de cinco. Uno de los miembros desempeña el papel de capitán y representa a su equipo ante árbitros y jurados, puede intervenir en los



turnos de palabra y elevar quejas ante el jurado. Cada equipo determina un mínimo de dos oradores u oradoras que intervienen según la postura resultante del sorteo.

La Liga de Debate, que en la Universidad de Oviedo cumple su quinta edición organizada por el Vicerrectorado de Extensión Universitaria y Comunicación, tiene como objetivo fomentar entre los estudiantes universitarios el diálogo público y la confrontación de ideas como ejercicio de convivencia, así como el desarrollo de las habilidades personales de búsqueda de la información, análisis, expresión oral, aptitud de escucha, trabajo en equipo y rapidez de réplica. Estos certámenes gozan de una larga y prestigiosa tradición en las universidades anglosajonas (también en la enseñanza secundaria). A partir de esta experiencia, las universidades del G9 (Oviedo, Cantabria, Castilla-La Mancha, Extremadura, Islas Baleares, La Rioja, País Vasco, Navarra y Zaragoza) pusieron en marcha la Liga de debate.